



4 Pièces

151 m²

Réf. 1746 JH

3 378 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beau penthouse dans une résidence de standing en cours de construction au 5ème étage, avec ascenseur privatif situé à proximité à pied des commerces, des restaurants, de la Croisette et du Palais des Congrès. Appartement en duplex au 5ème et 6ème étage, 151.07 m² Habitable + deux vastes terrasses sud spacieuses habillées de bois, jacuzzi, pergola et avec une vue imprenable sur la mer. Cet appartement en duplex se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine aménagée de la marque prestigieuse Esse modèle Dea ouverte sur un séjour de 51.86 m². L'appartement se compose de 3 chambres et ses 3 salles de ...

Beautiful penthouse in a luxury residence under construction on the 5th floor, with private lift, within walking distance of shops, restaurants, the Croisette and the Palais des Congrès. Duplex flat on the 5th and 6th floors, 151.07 m² living space + two spacious south-facing terraces with wood panelling, jacuzzi, pergola and stunning sea views. This duplex flat comprises an entrance hall, a prestigious Esse Dea fitted kitchen opening onto a 51.86 m² living room. The flat has 3 bedrooms, 3 shower rooms, a dressing room and a toilet. Secure parking in the residence.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

